

Ministerium für Soziales, Gesundheit, Jugend,
Familie und Senioren | Postfach 70 61 | 24170 Kiel

Minister

An alle ärztlichen Praxisteams
in Schleswig-Holstein

21. Dezember 2020

Liebe Ärztinnen und Ärzte,
liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Praxen,

man sagt es viel zu selten: Dankeschön!

Ich bedanke mich recht herzlich bei Ihnen für Ihre tatkräftige Unterstützung und Ihr Durchhaltevermögen in den letzten Monaten. Mir ist bewusst, dass die vergangenen Monate keine einfache Zeit für Sie waren.

Sie haben durch Ihre tägliche Arbeit maßgeblich dazu beigetragen, die Gesundheitsversorgung der schleswig-holsteinischen Bevölkerung bestmöglich aufrecht zu erhalten. Ohne Sie hätten wir die enormen Herausforderungen sicherlich nicht bewältigen können. Mir ist bewusst, dass Ihre Arbeitssituation bedingt durch die Corona-Pandemie besonders belastend und nervenaufreibend war und nach wie vor ist. So mussten Sie sich in den vergangenen Monaten auf viele, kurzfristige Anforderungen und Veränderungen einstellen und in Ihren Praxen diverse Schutz- und Organisationsmaßnahmen ergreifen.

Diesen enormen Anforderungen zum Trotz, haben Sie die von Ihnen versorgten Patientinnen und Patienten stets gut betreut, haben ihnen in dieser Ausnahmesituation Zuversicht und Halt gegeben und sind ihnen beigestanden. Hierfür haben Sie meine Anerkennung und meinen Respekt.

Es ist an der Zeit, nunmehr eine begründete Hoffnung zu verbreiten. In allen 15 Kreisen und kreisfreien Städten Schleswig-Holsteins sind Corona-Impfzentren startklar. Wir werden bereit sein, sobald ein Covid-19-Impfstoff verfügbar ist.

Wir haben jetzt erstmals seit März den berühmten Silberstreif in Aussicht. Mit ein wenig Glück, werden wir damit in 2021 Zug um Zug wieder an normale Lebensumstände anknüpfen können.

Mit einem Stern am Himmel verbindet sich nicht zufälligerweise auch der Kern des christlichen Weihnachtsfests als Zeichen für Wandel, Aufbruch und Hoffnung. Für die bevorstehende Weihnachtszeit wünsche ich Ihnen erholsame, friedliche und besinnliche Weihnachtstage. Für den Fall, dass Sie und Ihr Praxisteam an Weihnachten arbeiten, bedanke ich mich rechtherzlich für Ihren Einsatz.

Trotz aller Sorgen wünsche ich Ihnen ein zauberhaftes Weihnachtsfest im Kreise Ihrer Liebsten. Und vielleicht finden Sie dabei einen ruhigen Moment, in dem Sie stolz auf das zurückblicken, was Sie im vergangenen Jahr Außergewöhnliches geleistet haben.

Ich bin stolz auf jede Einzelne und jeden Einzelnen von Ihnen!

Ihr



Dr. Heiner Garg

Allgemeine Datenschutzinformation:

Der telefonische, schriftliche oder elektronische Kontakt mit dem Ministerium für Soziales, Gesundheit, Jugend, Familie und Senioren ist mit der Speicherung und Verarbeitung der von Ihnen ggf. mitgeteilten persönlichen Daten verbunden. Rechtsgrundlage hierfür ist Art. 6 Absatz 1 Buchstabe e der Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) der Europäischen Union. Weitere Informationen erhalten Sie hier:

<https://www.schleswig-holstein.de/DE/Serviceseiten/Datenschutzerklaerung/datenschutzerklaerung.html>